

By-Town Heritage Club
March 2023 Newslettere



By-Town Heritage Club
Club Héritage - Chapitre By-Town

Le texte français se trouve ci-dessous...

Please do not REPLY to this email. Contact us [here](#).



As you may be aware our website was hacked last month. Though the website has nothing of any value on it, we don't store member's emails, names, banking info, etc. on the site, the hack still **TOTALLY** freaked me out! Remembering that none of us are tech people it was a bit of an exercise to get the site back (thanks to Trish Edwards and her hubby for their help, and Cindy and Suzanne's sons for their guidance), but we managed, and also put some additional safeguards in place to help prevent it from happening again.

The incident got me to thinking about online security, particularly as it relates to seniors and us non-techies. Though Cyber Security Awareness Month is in October, this seemed like an opportunity to share some [best-practices](#) regarding online activity. More of us are very comfortable doing online banking, online shopping and online socializing, all great uses for the internet, but it is always good to make sure we follow some simple guidelines to keep our computers, bank accounts and even ourselves safe. There's lots of great information available for seniors, and we're looking to hold our own 'online safety' information session this fall for members. But, in the meantime, the attached [document](#) provides a few tips.

March is the month we can see many signs of spring – longer days, warmer sun, robins appearing in our yards, maybe even a few early flower blooms. But it can also be a month when it seems someone is conspiring against us in continuing to bring snowstorms and generally yucky weather. Here's hoping we see more signs of spring than winter over the next 30 days. And, of course, March is also the month we all become Irish for a day. Happy St. Patrick's Day! We hope your March is a great one... remember to wash your hands!

New(ish) executive team members!

We are *thrilled* to share that we have welcomed Sheila Watters and Richard Daoust to the executive team. Richard returns to the team after a bit of a break, having previously served on the executive team for many years. Sheila is new to both the Heritage Club and the executive but will be an amazing addition to this already darn-near perfect team! Sheila and Richard have joined the team now and we will make it official with a vote at the next AGM. Welcome Richard and Sheila, we look forward to your input and help with the club's activities!

April lunch

Join us on Thursday, April 6 for our April lunch. We'll be gathering at [Brasseurs du temps](#) (170 Rue Montcalm) in Hull. PLEASE NOTE... THE RESTAURANT DOES NOT OPEN UNTIL NOON. OUR START TIME WILL BE 30 MINUTES LATER THAN USUAL. Please send an [email](#) to register your attendance.

Just a note... we had a few members join us for lunch in January and February who had not registered their attendance. We are ***ALWAYS*** happy to see everyone but, particularly in this time of ongoing staff shortages, it is critically important to register if you are going to attend. We don't want to move to a checking-names-at-the-door process to give seats but, we also don't want members who have registered not getting a seat. Please register if you are planning to attend a lunch. We typically confirm our numbers with the restaurant three days before the lunch. And a big thank you to all members for continuing to be good members and staying home if you are unwell. We greatly appreciate your care for your fellow members...

This newsletter is being distributed as the club is gathering for the March lunch but here are a few pictures from our fabulous February gathering...





Bowling fun!

We had a thunderous (though that may have just been the sound of some of us bouncing our balls down the lane...) good time at our annual bowling day! Good fun, good food, more than a few laughs. Plus, we raised funds for the Canada Post Community Foundation... Great afternoon. You should join us next time...







AGM – save the date

We have decided to move the AGM from the spring to the fall. Many of our members are snowbirds, not returning to Canada until the threat of the last snowflake falling has long passed. And then it's summer and people are away at cottages or other adventures. To ensure as many members as possible can participate, we'll hold the AGM at the September lunch on Thursday, September 7. Mark your calendars!

That's all for this month. Stay well.

Your By-Town Heritage Club Executive



Comme vous le savez peut-être, notre site web a été piraté le mois dernier. Même si notre site web ne contient rien de valeur (nous ne sauvegardons pas les adresses courriel, noms et informations bancaires de nos membres sur notre site), cet acte de piratage m'a tout de même **COMPLÈTEMENT** perturbé ! Nous ne sommes pas des experts en technologie et le rétablissement de notre site a nécessité un certain travail. Finalement, nous avons réussi et nous avons mis en place des mesures de protection supplémentaires pour assurer que cela ne se reproduise pas.

Cet incident m'a fait réfléchir plus profondément à la sécurité en ligne, en particulier en ce qui concerne les personnes âgées et nous, qui ne sommes pas des experts en technologie. Bien que le mois de la sensibilisation à la cyber sécurité aura lieu en octobre, nous partageons aujourd'hui certaines [pratiques exemplaires](#) concernant les activités en ligne. Nous sommes de plus en plus nombreux à être à l'aise pour effectuer des opérations bancaires, des activités de socialisation et toute autre utilisation en ligne que l'internet nous offre, mais il est toujours bon de s'assurer de suivre quelques directives simples pour assurer la sécurité de nos ordinateurs, de nos comptes bancaires ainsi que de nous-même. Des ressources excellentes et nombreuses sont disponibles pour les aînés, et nous envisageons d'organiser notre propre séance d'information sur la « sécurité en ligne » cet automne pour les membres. Mais en attendant, le [document](#) ci-joint fournit quelques conseils.

Au mois de mars, nous pouvons observer de nombreux signes du printemps, tels journées plus longues, soleil plus chaud, le merle d'Amérique (rouge-gorge) qui se perche dans nos cours, et même quelques fleurs qui se pointent le nez. Mais le mois de mars peut aussi persister à apporter des tempêtes de

neige et un temps généralement dégoûtant. Nous espérons voir plus de signes du printemps que d'hiver au cours des 30 prochains jours. Et, bien sûr, mars est aussi le mois où nous devenons tous irlandais pour un jour. Joyeuse journée de la Saint-Patrick ! Nous espérons que votre mois de mars sera formidable... N'oubliez pas de vous laver les mains !

Derniers membres de l'exécutif !

Nous sommes ravis d'annoncer que nous avons accueilli Sheila Watters et Richard Daoust au sein de l'équipe de direction. Richard revient dans l'équipe après une petite pause puisqu'il avait fait partie de l'équipe de direction pendant de nombreuses années. Sheila est nouvelle à la fois au Héritage Club et à l'exécutif, mais sera un ajout incroyable à cette équipe déjà presque parfaite ! Sheila et Richard font maintenant partie de l'équipe et nous le rendrons officiel avec un vote lors de la prochaine AGA. Bienvenue Richard et Sheila. Nous attendons avec impatience vos commentaires et votre aide pour les activités du club !

Le déjeuner d'avril

Le jeudi 6 avril, venez nous rejoindre au restaurant [Brasseurs du temps](#) (170 rue Montcalm) à Hull. VEUILLEZ NOTER QUE LE RESTAURANT OUVRE SES PORTES À MIDI. NOTRE ACTIVITÉ DÉBUTERA 30 MINUTES PLUS TARD QUE D'HABITUDE. Veuillez envoyer un [courriel](#) pour vous enregistrer.

Juste une remarque... quelques membres se sont joints à nous pour le déjeuner en janvier et février sans avoir enregistré leur présence. Nous sommes **TOUJOURS** heureux de voir tout le monde, mais, en particulier en cette période de pénurie continue de personnel, il est extrêmement important de vous inscrire si vous allez assister. Nous ne voulons pas passer à un processus de vérification des noms à la porte, mais nous ne voulons pas non plus que les membres qui se sont inscrits n'obtiennent pas de siège. Veuillez vous inscrire si vous prévoyez assister à un déjeuner. Nous confirmons généralement nos numéros avec le restaurant trois jours avant le déjeuner. Un grand merci à tous les membres de continuer à être de bons membres et de rester à la maison si vous êtes malade. Vous vous préoccupez de la santé des autres membres, et nous vous en sommes reconnaissants...

Lors de la distribution de ce bulletin, le club se réunit pour le déjeuner de mars, mais nous en profitons pour partager des photos de notre fabuleux rassemblement de février...





Du plaisir aux quilles !

Nous avons passé un moment fracassant (le bruit était sûrement le fracas retentissant provenant des balles bondissant le long de l'allée...) lors de notre journée annuelle de quilles ! Beaucoup de plaisir, bonne nourriture, plusieurs rires. De plus, nous avons recueilli des fonds pour la Fondation communautaire de Postes Canada. Bref, un super après-midi. Vous devriez nous rejoindre la prochaine fois...







L'assemblée générale annuelle (AGA) – Notez la date

Nous avons décidé de déplacer l'AGA du printemps à l'automne. Bon nombre de nos membres sont des « snowbirds » et ne reviennent au Canada qu'après la chute du dernier flocon de neige. Et puis, c'est l'été, et les gens sont partis au chalet ou à l'aventure. Afin qu'un plus grand nombre de membres puissent participer, nous allons céder l'AGA le jeudi 7 septembre, lors du déjeuner de septembre. Notez bien la date dans vos calendriers !

C'est tout pour le mois de mars. Portez-vous bien.

L'exécutif de votre Club Héritage - Chapitre By-Town

PAYMENT INFORMATION FOR ALL EVENTS AND DUES

NOTE: Dues are \$20.00 per year to renew.

If your membership has lapsed, the cost is \$35 to reactivate your membership.

PREFERRED PAYMENT METHOD – E-transfers

- Please send an email to treasurer@bytownchapter.com with the following details:
- The response to the security question linked to your e-transfer
- The reason for the e-transfer (annual membership fee, specific activity)
- The amount of your e-transfer
- Your name and membership number

For tips on sending the email money transfer, see our [website](#).

ALTERNATE PAYMENT METHOD – By Cheque:

- PLEASE NOTE WE DO NOT ACCEPT POST-DATED CHEQUES FOR ANY PAYMENT
- Please send an email to treasurer@bytownchapter.com noting you would like to attend the event, or are paying your dues, and will be paying by cheque
- Make cheque out to 'BY-TOWN HERITAGE CLUB' and mail to:

CHRISTIANE TAILLEUR
74 RUE MARLENE-GOYET
GATINEAU QC J8P 6Z5

INFORMATIONS DE PAIEMENT POUR TOUS LES ÉVÉNEMENTS ET COTISATIONS

Note : Le coût de la cotisation est de 20 \$ par année.

Si votre adhésion au club est échue, le frais de renouvellement est de 35 \$.

MÉTHODE DE PAIEMENT PRÉFÉRÉE – Virement électronique (« e-Transfer »)

- Envoyez un courriel avec les détails suivants à treasurer@bytownchapter.com :
- la réponse à la question de sécurité liée au virement électronique
- la raison de la transaction (cotisation annuelle, activité spécifique)
- le montant de votre virement électronique
- votre nom et numéro de membre

Pour obtenir des conseils sur le transfert électronique d'argent, consultez notre site web.

MÉTHODE ALTERNATIVE DE PAIEMENT – Par chèque :

- VEUILLEZ NOTER QUE NOUS N'ACCEPTONS PAS LES CHÈQUES POSTDATÉS POUR TOUT PAIEMENT
- Envoyez un courriel à treasurer@bytownchapter.com en indiquant que vous nous faites parvenir un chèque par la poste pour payer votre cotisation ou votre activité
- Faites votre chèque libellé à 'BY-TOWN HERITAGE CLUB' et le faire parvenir à :

CHRISTIANE TAILLEUR
74 RUE MARLENE-GOYET
GATINEAU QC J8P 6Z5



Copyright © 2020 By-Town Heritage Club All rights reserved.

Our mailing address is:
HERITAGE CLUB (By-Town Chapter)
74 RUE MARLENE-GOYET
GATINEAU QC J8P 6Z5

Want to change how you receive these emails?
You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#).

